

Comitan de Dominguez Chiapas

Nombre de la alumna: María Fernanda Sánchez Mireles

Nombre del docente: Luis A. Galindo

Nombre de la materia: Teoría y diseño curricular

Cuatrimestre: 8

Fecha de entrega: 20 de marzo de 2022

Dentro de la etapa de fundamentación curricular se desprende una lista de conocimientos y habilidades que se proporcionarán al estudiante.

Estos elementos se convierten en curriculares

La confluencia de prácticas en el desarrollo del — currículum

Skilbeck sugiere 9 áreas para constituir el núcleo básico del currículo Artes y oficios, Estudios sobre el medio ambiente, destrezas y razonamiento, estudios sociales, cívicos y culturales, modos de conocimiento científico y tecnológico, comunicación a través de códigos verbales, razonamiento moral, actos, valores y sistemas, mundo de trabajo.

Las practicas que configuran el currículum

Factores que influyen en el desarrollo curricular es importante identificar los factores que influyen en el desarrollo curricular, sin pasar por alto que todos influyen de manera determinante y el impacto que tiene sobre la vida educativa de los alumnos es fundamental.

Currículum prescrito

Actúan de referencia en la ordenación del sistema curricular, sirven de punto de partida para la elaboración de materiales, control del sistema. etc.

Las objetivación del currículo en su desarrollo

Currículum presentado a los profesores

elaborados por diferentes instancias, que suelen traducir a los profesores el significado y contenidos del curriculum prescrito

Curriculum moldeado por los profesores

El diseño que hacen los profesores de la enseñanza. O lo que entendemos por programación, es un momento de especial significado en esa traducción.

Curriculum en acción

Es en la práctica real. Guiada por los esquemas teóricos y prácticos del profesor, que se concreta en las tareas académicas.

## Curriculum realizado

Las consecuencias del currículum se reflejan en aprendizajes de los alumnos; pero también afectan a los profesores, en forma de socialización profesional.

## Curriculum evaluado

Las consecuencias del currículum se reflejan en aprendizajes de los alumnos; pero también afectan a los profesores, en forma de socialización profesional.